



### **14 milliards FCFA d'aide humanitaire du Canada, pour soutenir les populations au Cameroun, au Tchad, au Niger et au Nigeria**

Matt DeCoursey, secrétaire parlementaire du ministre des Affaires étrangères du Canada, a annoncé le 10 avril 2018, à Yaoundé, que le gouvernement canadien va verser aux pays du bassin du Lac Tchad, une enveloppe de 27 millions de dollars (environ 14 milliards FCfa) au titre de l'aide humanitaire.

Ces fonds, a-t-on appris, permettront d'apporter de l'aide à la vingtaine de millions d'habitants exposés à la sécheresse et aux conflits dans la région du Lac Tchad, partie du continent africain constituée du Cameroun, du Tchad, du Niger et du Nigeria.

A titre d'exemple, le Cameroun abrite, à lui tout seul, selon le HCR, un contingent de 665 947 réfugiés nigériens et centrafricains, qui fuient les exactions de la secte islamiste Boko Haram au Nigeria, ainsi que les violences nées de l'instabilité politique de 2013 en République centrafricaine.

© Investir au Cameroun